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 生活規律委員長    ２年４組  村山 実乃里（むらやま みのり） 
私は、全校生徒が安心し、笑顔があふれる学校生活の実現を目標に活動していきたいです。そのために朝の挨拶運動では、全

校生徒が大きな声で気持ちよく挨拶できるように、私たちが模範となって頑張っていきます。委員長としての行動が、他の生

徒に影響を与えることを自覚し、責任感を持った行動を心がけていきます。これから１年間精一杯努めてまいります。 

 整美委員長      ２年３組  小川 史織（おがわ しおり） 
私は委員長として、全校生徒にもっと掃除について知ってもらい、学校を自分たちの手できれいにするという意

識を持ってもらえるよう心したいです。そのために、通常活動やワックスがけの他に、新しい掃除に関するイベ

ントを行っていきたいです。先輩方や先生からのアドバイスを踏まえて、より良い活動を行っていきます。 

 安全委員長      ２年１組  野上 未有（のがみ みう） 
私が頑張りたいことは、全校のみなさんが楽しく、快適に日々の学校生活を送ってもらえるようにすることで

す。また、なにかあったときにみんなが意見を出しやすく、過ごしやすいなと思ってもらえるように、精一杯頑

張ります。 

 保健委員長      ２年２組  渡邊 大凱（わたなべ たいが） 
僕の抱負は、委員会活動をしっかりやることです。特に、トイレットペーパーや液体石けんなどが無くなってい

ることが少なからずあり、大変困ったことがありました。そういったことが起こらないように、物品の補給の基

準をすこし早めに設定し、効率的に確実に仕事を行っていきたいと思います。まだまだ未熟ですが、実現のため

努力していきます。 

 掲示委員長      ２年５組  井村 梨七（いむら りな） 
私が頑張りたいことは、全校のみなさんに、ポスターなどの掲示物を見て、興味・関心を持ってもらうことで

す。ただ掲示するだけでなく、目に留まる工夫をして張っていきたいと思います。また、昼の放送の掲示アワー

やわか松祭の得点掲示など、様々なことに全力で取り組んでいきます。 

 図書委員長      ２年３組  冨樫 はるか（とがし はるか） 
私の抱負は、みんなに図書館を気持ち良く利用してもらうことです。そのために、委員全員で協力して楽しいイ

ベントを行っていきたいです。また、委員会の仕事も忘れずに行い、委員全員で気持ちの良い図書館づくりを心

がけていきたいと思います。ぜひみなさん、図書館に来てください。 

 ボランティア委員長  ２年１組  栁瀬 月那（やなせ るな） 
私の抱負は、社会貢献に積極的に取り組むことです。そのためには、委員と力を合わせ、委員会活動が盛り上が

るよう地道に頑張っていきたいと思います。これからの社会に必要な活動を、ボランティア委員会をいかせるよ

うな活動を考えています。また、みんなが発言しやすい委員会の雰囲気作りもしていきたいです。委員長として

の自覚を持ち、みんなをひっぱっていきたいです。 

 給食委員長      ２年１組  高橋 優月（たかはし ゆづ） 
私の抱負は、メリハリのある委員会にすることと、全校の人に給食をもっと好きになってもらうことです。栄養

教諭の関川先生が栄養面を考え、調理員さんが作ってくださった給食は、中学生の時にしか食べられないので、

栄養黒板を忘れずに行い、生徒のみなさんが給食をしっかり味わって食べられるよう、頑張っていきたいです。 

 広報委員長      ２年１組  村山 蒼花（むらやま あおか） 
私が頑張りたいことは、意見が出しやすい委員会にすることと、たくさんの人に見てもらえるような生徒会だよ

りを作成することです。そのために、生徒会だよりをデジタル発行し、今までより気軽にたくさんの人に読んで

もらえるようにしたいです。委員会活動も明るく楽しく思ってもらえるよう頑張りたいです。 

 放送委員長      ２年１組  西迫 千鶴（にしざこ ちづる） 
私の抱負は、放送委員 1 人 1 人が楽しんで放送をしてもらうことです。放送を毎日楽しんでもらえるようにす

るには、まず放送委員が楽しいと思うことが大事だと思います。そのために、２年間の放送委員の経験をいか

し、サポートしていきたいです。全校のみなさんにいい放送を聞いてもらえるよう頑張って行動していきます。 
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新委員長＆新生徒会局員のみなさんを紹介します！ 



 選挙管理委員長    ２年２組  小林 茉央（こばやし まお） 
私の抱負は、全校生徒に選挙管理委員会について知ってもらい、選挙について興味を持ってもらうことです。なぜなら、選挙

管理委員会はとても活動が少ない印象だと思うので、楽しく思ってもらえるような企画を考え、少ない活動の中で、全校のみ

なさんの印象に残り、選挙についてもっと知ってもらえるように精一杯頑張ります。 

 書記局員             ２年１組  高橋 怜央（たかはし れお） 
僕は、今よりももっと楽しく、笑顔があふれる学校にしたいと思い、昨年に続き、書記局員に立候補しました。

今までの経験をいかしてさまざまな活動を行い、最高学年として生徒のみなさんをまとめ、ひっぱっていきたい

と思います。 

 書記局員             ２年１組  普久原 凛桜（ふくはら りお） 
私の抱負は、より良い学校にすることです。生徒１人 1 人が充実した学校生活を送り、明日も来たい、と思える

ような学校にしたいです。そのために、生徒会活動の企画を積極的に考え、より良い活動になるよう、生徒のみ

なさんの意見に耳を傾け、また、率先して意見をいってもらえるよう、頑張っていきたいです。 

 書記局員             ２年３組  久保 美莉唯（くぼ みりい） 
私が頑張りたいことは、学校をもっと楽しく、みんなが過ごしやすい場所にすることです。学校行事などを盛り

上げるための工夫をし、全校生徒の良い思い出になるようにしていきたいです。生徒同士のつながりを深め、み

んなが協力し合える学校になるように頑張ります。 

 書記局員             ２年５組  村上 理子（むらかみ りこ） 
私は、明るく、毎日が楽しい関中を作りたいです。そのために、わか松祭や音楽発表会、抽選会などのイベント

に力を注ぎ、全校のみなさんがたくさん協力して、思い出に残るような行事にしたいです。最高学年として、悔

いのないよう全力で頑張ります。 

 書記局員             １年１組  尾股 麗奈（おまた れな） 
私の抱負は２つあります。１つ目は、みんなが不便に感じていることを少しでも多く改善することです。２つ目

は、わか松祭で行われた大玉転がしのように、みんなが楽しめるイベントを開催することです。これらの抱負が

達成できるように一生懸命頑張ります。 

 書記局員             １年１組  櫛谷 琉（くしや れん） 

僕の抱負は、笑顔あふれる学校づくりをすることです。そのためには、メリハリと協力が重要だと思

います。いろいろな人の考えを尊重しつつ、やるときはやるという精神で、行事の計画や運営をして

いきたいです。楽しい企画をして、みんなを笑顔にするために精一杯頑張りたいと思います。 

 書記局員             １年１組  近藤 海斗（こんどう かいと） 
僕は、様々な場面で生徒の充実した学校生活のための取り組みをしている、生徒会のみなさんの姿に憧れて立候

補しました。「充実した学校生活」とは、学校生活が楽しいと思えることだと思います。そのような充実した学

校生活にしていくために、できることを全力で取り組んでいきたいと思います。 

 書記局員             １年４組  佐野 仁盛（さの じんせい） 
僕は、誰もが楽しむことができ、やり切ったと思えるような学校行事を作りたいと思い、立候補しました。今年

度の行事の中でとても強く感動した、わか松祭と音楽発表会に特に力をいれたいです。そのために、積極的に話

し合いに参加し、先生方や生徒のみなさんに相談し、アドバイスを得て、より良い方向に進めていきたいです。 

 書記局員             １年４組  清水 絢心（しみず けんしん） 
僕は、関屋中学校をより良く、また明日も来たくなるような学校を作りたいです。そして、わか松祭や音楽発表

会などの学校行事を全校のみなさんが楽しめるように、全力でサポートしていきたいです。そのために今までの

経験をいかし、四役の方たちを始めとしたみなさんと力をあわせて、全力で取り組んでいきたいです。 

 書記局員             １年５組  大橋 優帆（おおはし ゆうほ） 
私が頑張りたいことは、関屋中を今よりももっと盛り上げることです。例えば、わか松祭の生徒会種目の運営や

音楽発表会などの行事を企画するときに、意見をたくさん出し、また他の人の意見を尊重していきたいです。生

徒会の方たちと協力し、より良い活動になるよう頑張ります。 

 書記局員             １年５組  松永 聖良（まつなが せいら） 
私が特に力を入れたいと思うことは「良い環境」作りです。私の考える「良い環境」とは、全校が毎日楽しく過ごしやすい環

境や行事、リーダーを積極的にできる環境です。そのために、まず私自身が責任感を持ち、積極的に行事に取り組むことで、

リーダーの楽しさを伝えたいです。そして、生徒のみなさんがリーダーに憧れ、積極的に取り組んでくれる人が増えてくれる

こと願い、私が積極的に行動することを心がけたいです。 

 書記局員              １年５組  村山 実穂（むらやま みほ） 
生徒会の運営を支える縁の下の力持ちとして、精一杯務めてまいります。生徒のみなさんから寄せられた意見や

要望を整理し、仲間と協力しながら学校生活の改善に役立てていきたいと考えています。書記局員として、生徒

会活動を支えながら、みなさんの学校生活がより良くなるよう全力を尽くしていきます。 

1月２８日（火）に委嘱式を行い、正式に任命されました。先週から始まった３年生感謝ウィークでは、 

新リーダーのもと、さっそく様々な企画が実行されています。これからの活躍が楽しみですね！ 


